

Alle Jahre wieder

die San-Carlos-Bude auf dem Markt der Partnerstädte ...

dem schönsten Bereich auf dem Nürnberger Christkindlesmarkt



Die Balsaholztiere sind dieses Jahr besonders schön geraten! Sie sind farblich attraktiv gestaltet, sehr sauber verarbeitet und in verschiedenen Größen und Formen verfügbar.

Unser Nicaragua-Kaffee ist etwas teurer geworden, jedoch bei weitem nicht so sehr wie der Kaffee bei den meisten anderen Händlern. Und die Qualität ist gleichbleibend gut !

Und hier noch eine Erinnerung an unseren guten Freund Sepp Bergmann, wie er im Jahr 2010 in der San-Carlos-Bude mitarbeitete. Im September 2022 ist er in San Carlos verstorben und wurde dort beerdigt. Wir denken oft und gerne an ihn.

